



Santa Anita, 22 de marzo del 2023

Estimados padres de familia

Reciban un fraternal saludo de Luz y Verdad.

Como institución educativa estamos llamados a fortalecer el cuidado del medio ambiente; por tal motivo, tenemos las campañas de cuidado de nuestra casa común tal como nos recuerda el Papa Francisco. Haciendo eco a tal recomendación, ponemos en práctica con cada uno de nuestros estudiantes del uso adecuado del papel y jabón líquido.

Hemos identificado el uso inadecuado del jabón líquido y el papel en los diferentes servicios de manera reiterada: papel sin usar botado fuera de los tachos y en grandes proporciones, papel limpio usado para secarse las manos y rostro que hacen las veces de toalla.

Como Institución formadora en virtudes, apelamos a su comprensión y apoyo para que en casa refuercen en sus hijos el uso responsable de este material de aseo tan indispensable.

Asimismo, les recomendamos enviar el papel higiénico que vayan a utilizar para su uso personal.

La Institución continuará abasteciendo este material según lo planificado, para reforzar en los estudiantes el cuidado de nuestra casa común; así como, fortalecer su conciencia ecológica.

Seguros de contar con su valioso apoyo y comprensión, agradecemos profundamente su atención.

En Cristo y María Inmaculada.

LA ADMINISTRACIÓN